

## Todos detuvimos oportunismo del PAN en la UACM, celebra la rectora

- Reproban que el sindicato abriera la puerta a ese partido
- Sobre todo alumnos salieron en defensa de la autonomía, expone Tania Rodríguez a *La Jornada*

ALEJANDRO CRUZ FLORES / P 28

TANIA RODRÍGUEZ MORA, RECTORA DE LA UNIVERSIDAD

# Acometida panista contra la UACM fue repudiada por los estudiantes

La académica exige al *blanquiazul* respeto a la autonomía de la institución

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La comunidad de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), especialmente la estudiantil, impidió que prosperara el intento del Partido Acción Nacional (PAN) de inmiscuirse en la vida interna de esa casa de estudios al salir en defensa de su autonomía, afirmó la rectora Tania Rodríguez Mora.

En entrevista con *La Jornada*, la académica destacó que hubo un rechazo total por parte de los universitarios a que el Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad involucrara a ese partido en el conflicto por aumento salarial por conducto de sus diputados locales –encabezados por Federico Döring– para obtener mayores beneficios.

Rodríguez Mora manifestó que acciones como el punto de acuerdo que el *blanquiazul* pretendió impulsar en el Congreso capitalino, en coordinación con la dirigencia sindical, para exigir cumplimiento a las demandas del gremio –que fue rechazado por el pleno–, “representa una grave intromisión al autogobierno universitario”.

Sin embargo, destacó que la posición de la comunidad universitaria fue muy clara en el sentido de que no se vale apostar a alianzas exter-

nas, en la que se encontró además una especie de oportunismo por un grupo político que sólo veía por sus intereses.

“Hubo un límite absolutamente claro de la inmensa mayoría de los universitarios de decir: ‘no pasarán, la UACM se gobierna a sí misma’”, por lo que al final la institución salió fortalecida.

Agregó que fue un triunfo de los trabajadores que alzaron la voz y “enormemente” de la comunidad estudiantil al no permitir la injerencia de actores externos en la vida universitaria.

“Eso habla de una universidad fuerte y sana y este proceso permitió saber que se cuenta con trabajadores y alumnos que son sensibles a mantener una viabilidad financiera para que funcione bien.”

Destacó que también se mostró el deseo de la comunidad estudiantil de estar en sus escuelas después de tantos meses del cierre a causa de la pandemia, lo que significa que la UACM tiene una vida académica intensa y que se está fortaleciendo.

“Se impusieron nuestros valores de autonomía, libertad, educación pública, de trabajo colegiado y de institución democrática”, expresó la rectora, quien ante el súbito interés del PAN en la universidad “les

hago un firme llamado a mantener su actuación en el marco del respeto a la autonomía de la institución”.

Puntualizó que con la intervención panista en el conflicto laboral que estuvo a punto de llevar una huelga en la UACM, se dijeron una serie de imprecisiones sobre el presupuesto, cuyo ejercicio está sujeto a la continua revisión de los órganos de control de cuenta de la ciudad.





► Rodríguez Mora criticó el súbito interés del PAN por las cuestiones sindicales de la UACM. Foto *La Jornada*

